

31.10.2022

Taxitarife angepasst

Die Taxitarife in Ludwigshafen werden angehoben. Der Grundpreis für Taxifahrten wird von derzeit 3 auf 3,60 Euro erhöht. Der Kilometerpreis für Fahrten bis zu vier Kilometern beträgt nun 2,90, ab dem vierten Kilometer 2,20 Euro. Die bisherigen Beförderungsentgelte für Taxen betragen für Strecken bis drei Kilometer 2,60, für Distanzen von drei bis vier Kilometer 2 Euro sowie für Strecken ab vier Kilometern 1,90 Euro. Die Wartezeitgebühr steigt nun auf 34 (bisher 30) Euro je Stunde.

Nach einem Anhörungsverfahren und einer Wirtschaftlichkeitsberechnung entschied sich die Stadtverwaltung, die Tarifordnung anzupassen. Sie tritt zum 1. Dezember 2022 in Kraft. Die letzte Tariferhöhung erfolgte zum 15. Dezember 2019.

Dem Bereich Straßenverkehr ging ein Antrag auf Erhöhung des bisher geltenden Taxitarifs zu. Im Zuge des Anhörungsverfahrens wurden die Taxiunternehmen, die über Konzessionen in Ludwigshafen verfügen sowie zu beteiligende Institutionen wie beispielsweise der Verband des Verkehrsgewerbes Rheinland-Pfalz e.V. und die IHK angeschrieben und aufgefordert, sich detailliert zu einer eventuellen Tariferhöhung zu äußern. Deren Einschätzungen für die Festsetzung der Tarifänderung berücksichtigte die Stadtverwaltung. In den Entscheidungsprozess flossen auch Faktoren wie etwa hohe Inflationsraten und steigende Energiekosten ein, welche die Bürger*innen allgemein betreffen. Ferner waren die mittel- und langfristigen Auswirkungen von Preisänderungen auf Unternehmensumsätze, Fahrgastzahlen und die Tarifentwicklung der Umlandkommunen in die Abwägung einzubeziehen.